

Planungen für die 1. Freiwilligenmesse „Augsburg engagiert!“

Am Freitag, 1. April 2011, und Samstag, 2. April 2011, wird in der IHK, Stettenstraße 1 – 3, die erste Freiwilligenmesse Augsburgs stattfinden. Die Freiwilligenmesse verfolgt drei Zielrichtungen:

- Ich suche ein freiwilliges Engagement – welche Angebote gibt es? Vereine, Verbände, Initiativen, Stiftungen, Selbsthilfegruppen und Beiräte sind aufgefordert, sich und ihre Engagementmöglichkeiten mit Ständen vorzustellen. Die Stände sind während der Messe besetzt, so dass Rückfragen möglich sind.
- Ich engagiere mich – was können wir anders, besser machen? Die Messe bietet Informationen rund ums bürgerschaftliche Engagement, z.B. Öffentlichkeitsarbeit gestalten, Fördermöglichkeiten durch die EU, welche lokalen und überregionalen Ansprechpartner gibt es, Formen des Versicherungsschutzes usw. Vorträge und Workshops bieten ein interessantes Informationsspektrum für all diejenigen, die sich bereits engagieren.
- Voneinander wissen – Die Messe bietet die Möglichkeit, andere Engagierte kennen zu lernen, Erfahrungen auszutauschen, voneinander zu lernen.

Die Planungen der Messe beginnen im Herbst 2010. Haben Sie Interesse, Ihre Engagementmöglichkeiten vorzustellen? Welche Fragen in Ihrem Engagement interessieren Sie? Welche Themen für Vorträge und Workshops sind für Sie attraktiv und aufschlussreich?

Gerne bitten wir Sie, uns Ihre Ideen, Anregungen und Beiträge mitzuteilen: Thomas Gruber, Ernst-Reuter-Platz 1 / 3. OG, 86150 Augsburg, E-Mail: thomas.gruber@augzburg.de.